



*Brasserie-Restaurant La Riviera,
seit über einem halben Jahrhundert im Dienste der Kunden*

Willkommen in La Riviera, eine von der ältesten Brasserie in Lausanne

Emile Vuistiner hat in 1969 diese jahrhundertealte Brasserie zurückgekauft, die früher Café de la Gare benannt wurde mit Bezug auf die ehemalige « Ficelle » die erste Standseilbahn in der Schweiz, umgewandelt in 1958 in Zahnradbahn und in 2008 in Metro M2.

Emile ist in St-Martin (Kanton Wallis) geboren und hat das Restaurant während mehr als 40 Jahre betrieben.

Nach seinem Ableben in 2010 haben seine Tochter und sein Stiefsohn, Nathalie et Stéphane Porchet beschlossen, den Betrieb zu übernehmen in demselben Geiste um die Tradition fortzuführen.

Mehr als zehn Jahre später führt immer die Familie diese authentische waadtländische Brasserie die seit Mai 2022 das Label «Historischer Café von Lausanne» erhalten hat.

Wir freuen uns darauf, Sie zu unseren Kunden zählen zu dürfen und danken wir Ihnen herzlich für Ihre Treue über die Jahre.

Wir hoffen Sie noch lange Zeit begrüßen zu dürfen und wünschen Ihnen einen guten Appetit und eine gemütliche Zeit in Ouchy.

Wir organisieren gerne durch Reservierung Ihre Festessen oder Geschäftsanlässe.

Sieben Tage die Woche geöffnet

www.brasserie Riviera.com

